

Yosefina Ancelina Uge

by UNITRI Press

Submission date: 10-Jan-2023 10:06AM (UTC+0700)

Submission ID: 1899600513

File name: Yosefina_Ancelina_Uge.docx (109.96K)

Word count: 689

Character count: 5018

**PENERAPAN PELAYANAN DIGITALISASI PERPUSTAKAAN KOTA MALANG
(Studi di Kantor Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Malang)**

SKRIPSI



OLEH:

YOSEFINA ANCELINA UGE

2018210087

²KOMPETENSI MANAJEMEN PUBLIK

PROGRAM STUDI ILMU ADMINISTRASI PUBLIK

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI

MALANG

2022

RINGKASAN

Perpustakaan Kota Malang telah menciptakan aplikasi M-Mobilib, aplikasi Malang Cilin Digital Access, dan layanan pendaftaran anggota secara online untuk memenuhi kebutuhan masyarakat saat ini. Dikarenakan penetrasi internet yang semakin tinggi tetapi literasi masyarakat masih rendah sehingga perpustakaan Kota Malang menyediakan koleksi digital tersebut. Layanan perpustakaan Kota Malang juga mengalami kesulitan dalam memberikan layanan karena hal tersebut. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi perpustakaan di Kota Malang dalam implementasi layanan digitalisasi serta jangkauannya. Strategi eksplorasi menggunakan semacam pemeriksaan subyektif. data baik dari sumber primer maupun sekunder. mewawancarai, mengamati, dan mendokumentasikan pengumpulan data. *Purposive sampling* digunakan untuk mencari informan. Kemudian digunakan tahapan untuk menganalisis: penurunan informasi, penyajian informasi dan mencapai determinasi. Jika enam teori standar layanan produk layanan digunakan untuk mengamati dan mengukurnya, prosedur layanan, waktu penyelesaian, biaya layanan, infrastruktur, dan beban penyedia layanan terlihat penerapan layanan digitalisasi perpustakaan di Kota Malang sudah berjalan efektif. Sedangkan faktor penghambatnya adalah kurangnya tenaga ahli yang mampu dalam hal digital.

Kata Kunci: Digitalisasi, Penerapan pelayanan, Perpustakaan

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Kebutuhan masyarakat akan terpenuhi dengan pelayanan prima. Pemerintah harus menyelenggarakan pelayanan publik secara efisien dan efektif agar warga negara dapat memenuhi semua kebutuhannya. Pelayanan kepada masyarakat adalah deretan aktivitas secara sadar yang ditujukan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat, baik berupa pelayanan, pengelolaan, maupun produk yang diselenggarakan oleh penyelenggara pelayanan publik. Untuk memungkinkan penyedia layanan memberikan layanan terbaik kepada masyarakat, maka sifat pelayanan sangat erat hubungannya dengan upaya peningkatan kapasitas pemerintah sebagai garda terdepan dalam penyelenggaraan pelayanan masyarakat (Mukarom, 2015: 147-148). Penerapan pelayanan yang dilakukan pemerintah untuk masyarakat juga diharapkan bisa mempermudah, akurat, dan lebih cepat sesuai dengan standar pelayanan.

Konsep digitalisasi dewasa ini berkembang dengan pesatnya. Perkembangan sektor bidang teknologi tersebut memiliki tanggung jawab yang besar dalam menghadapi perkembangan industri yang kian maju. Perkembangan di bidang teknologi saat ini menjadi tuntutan yang harus dihadapi seluruh lapisan masyarakat. Digitalisasi menawarkan satu pengalaman baru yang dulu tak pernah terbayangkan. Banyak kemudahan, kecepatan, dan ketepatan dalam melakukan sesuatu. Dunia perpustakaan pun tidak luput dari proses digitalisasi ini. Perpustakaan di Indonesia perlu diperbarui untuk mengikuti *trend* millennial saat ini. Semua perpustakaan diharapkan mampu melacak perkembangan informasi, mengetahui kekuatan dan kelemahannya, serta memprediksi perkembangan di masa mendatang. Penggunaan media selain kertas menjadi ciri pelayanan publik digital. Untuk memastikan bahwa layanan publik digital berfungsi dengan baik, teknologi

memainkan peran penting. Saat ini hampir semua orang dapat menggunakan atau mengoperasikan suatu perangkat, sehingga setiap orang dapat dengan mudah mengakses informasi melalui perangkatnya.

Perpustakaan harus mampu berubah agar tetap berfungsi sebagai salah satu fondasi untuk membangun bangsa yang berpendidikan. Untuk memenuhi kebutuhan masyarakat saat ini, Perpustakaan Kota Malang telah mengembangkan aplikasi M-Mobilib, aplikasi Cilin Malang Digital Access, dan layanan pendaftaran online. Dikarenakan penetrasi internet yang semakin tinggi tetapi literasi masyarakat masih rendah sehingga perpustakaan Kota Malang menyediakan koleksi digital tersebut agar masyarakat bisa mengakses buku dimana saja tanpa harus ke perpustakaan. Dengan demikian masyarakat bisa memanfaatkan apapun akses perpustakaan tanpa harus ke perpustakaan. Oleh karena itu peneliti tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul **“Penerapan Pelayanan Digitalisasi Perpustakaan Kota Malang”**.

1.2 Rumusan Masalah

Pertanyaan-pertanyaan berikut akan menjadi fokus penyelidikan dan peneliti diharapkan dapat menjawabnya:

1. Bagaimana penerapan pelayanan digitalisasi perpustakaan Kota Malang?
2. Faktor apa saja yang mempengaruhi perpustakaan di Kota Malang dalam implementasi layanan digitalisasi?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian adalah untuk menunjukkan hasil yang diperoleh setelah penelitian selesai sehingga peneliti dapat memecahkan masalah yang diajukan untuk penelitian:

1. Untuk mengetahui penerapan pelayanan digitalisasi perpustakaan Kota Malang.

2. Untuk mengetahui variabel-variabel yang mempengaruhi pelaksanaan administrasi digitalisasi di perpustakaan Kota Malang.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Manfaat Akademis

Kegunaan secara akademik yang diinginkan dalam penulisan Skripsi ini, yaitu menambah wawasan Penulis untuk menerapkan konsep-konsep pelayanan yang didapatkan selama masa perkuliahan.

2. Manfaat Praktis

1. Sebagai target pertimbangan dan kontribusi untuk menambah pengetahuan masyarakat tentang penerapan pelayanan digitalisasi di perpustakaan Kota Malang.
2. Dijadikan bahan pertimbangan bagi Dinas Perpustakaan dan Kearsipan dalam penerapan pelayanan digitalisasi di perpustakaan Kota Malang.

Yosefina Ancelina Uge

ORIGINALITY REPORT

11%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	docplayer.info Internet Source	3%
2	Submitted to Culver-Stockton College Student Paper	3%
3	es.scribd.com Internet Source	1%
4	mulkhannn.blogspot.com Internet Source	1%
5	repository.unmuhjember.ac.id Internet Source	1%
6	repository.untag-sby.ac.id Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On